
 

2020-21 年度地区方針「行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、TOGETHER！」 
 

本 日 第２３８５回  ２０２０年１１月１３日（金）    No.２２６７ 
 

 
前 回 第２３８４回   ２０２０年１１月６日（金）     記  録 

〇出席者：会員 23 名中 20 名出席 出席率 86.95％ 
〇来訪者：地区ポリオプラス/職業研修チーム委員会  

副委員長 青山 貴彦君 
〇ゲスト：尾張旭児童合唱団 代表  加藤 理英子様 

 会長あいさつ  舟橋 龍秀 

先日の連休に 1 泊 2 日
で長崎方面に行ってきま
した。GO TO TRAVEL を
利用したので、航空運賃、
宿泊費、レンタカーのパ
ック料金が、3 万円ほど安
くなりました。 
 朝早いフライトでした

ので、初日は、あいにくの雨模様でしたが、レンタ
カーで雲仙と島原に行きました。どちらも初めての
訪問でしたが、雲仙の地獄はなかなか壮観でした。
吹き出す水蒸気で蒸した玉子も食べました。その後、
島原に回りました。ここは湧水の町として有名なと
ころで、町の水路には大きな錦鯉がたくさん泳いで
いました。どうしてあんな丸々と太った鯉なのか尋
ねたところ、小さな鯉を放したところ、ほぼ 1 夜に
して鷺に食べられてしまったので、鷺が呑み込めな
い大きさにしたということでした。そこで食べた具
雑煮という郷土料理がとてもおいしかったです。 
 その日は長崎の稲佐山の中腹にある隈研吾設計
のリゾートホテルに宿泊し、全室から、対岸の夜景

が見え、とても綺麗でした。長崎市は、40 年前の月
に一度訪れたことがあります。どこをどう回ったか
はすっかり忘れてしまいましたが、その日はたまた
まローマ法王がご訪問された日で、長崎駅前の歩道
で訪問の車列を見ていた記憶があります。翌日は、
市内電車であちこち観光しましたが、一つ感心した
ことがありました。それは、観光地に限らず街角に
ある公衆トイレが、数が多く、非常に綺麗で臭いも
全くしなかったことです。これで長崎市の印象がと
ても良くなりました。 

翻って、わが名古屋市の公衆トイレは、数が少な
く、どこも綺麗とはいえず、できるだけ利用したく
ありません。トイレは、私は、その町の文化度を示
す指標のひとつだと考えています。そうした点から
すると、長崎市は、文化度が高い街だと思いました。
名古屋市ももう少し公衆トイレを整備してもらい
たいと思います。 

幹事報告 

･10/27(火)クラブ職業奉仕委員長会議 於春日井商 

工会議所 西尾職業奉仕委員長 出席                                          
･ロータリー希望の風奨学金へのご支援をお願い致
します。                  

本日の会合：第 6 回理事役員会 於尾張旭市商工会 

館内 第 1 会議室 13:40～ 

 

本日のプログラム Today's Program 
 

点    鐘      １２：３０ 
 

斉    唱   ｢ 我等の生業 」 

卓話担当者：菊田 利昭君 
 

卓 話 者：   〃 
 
演 題： 「 セミナー例会について 」 

      
 

ロータリー財団月間 
 

                                     

   

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

１１月２０日（金） １１月２７日（金） １２月４日（金） １２月１１日（金） 

セミナー例会 
担当者:ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 
卓話者：管理栄養士  

種井 佐和子様 
臨床発達心理士 
近藤 みえ子様 

演題:｢食べる健康・ 
お口の健康｣ 

休会 
 

定款により休会 

年次総会 
卓話担当者:森井 晴生君 
卓話者：   〃 
演題:「地区委員会での 
   活動について」 

卓話担当者:創立 50 周年記念
事業実行委員会 

卓話者:箕輪 良孝実行委員長 

演題:「クラブフォーラム」 



おめでとう 

〇結婚記念日祝 

11 月 3 日   森 康美君          

11 月 5 日   桜井 雅博君          

11 月 9 日   熊澤 功君          

11 月 23 日 松永 洋子さん         

11 月 23 日 田中 祐子さん 

〇誕生日祝福                                   

11 月 28 日  飯田 幸雄君 

ニコボックス 

〇財団卓話させていただきます。よろしくお願い致
します。地区ポリオプラス/職業研修チーム委員会  

副委員長 青山 貴彦君 
〇本日はゲストに尾張旭児童合唱団 加藤 理英子

代表においで頂き、また地区ポリオプラス/職業研
修チーム委員会 青山 貴彦副委員長に卓話をお
願い致しました。よろしくお願いいたします。 

         舟橋 龍秀君、松永 洋子さん 
〇地区ロータリー財団委員会より青山様をお迎え

して、ようこそいらっしゃいました。卓話を楽し
みにしております。 
 飯田 幸雄君、加藤 清久君、金森 俊輔君 
 中森 正裕君、森井 晴生君、山田 直樹君 

〇誕生日を祝っていただき。米寿を迎えました。 
飯田 幸雄君 

〇誕生日を祝っていただき。    菊田 利昭君 
〇結婚記念日を祝っていただき。 松永 洋子さん 

熊澤  功君、桜井 雅博君、田中 祐子さん 
〇大統領選、私達も静かに見守りましょう。 

加藤 清久君 
〇先日、父の葬儀に供花弔電賜りましてありがとう

ございました。例会時に黙祷して頂いたとのこと、
重ねて御礼申し上げます。    仲澤 昌容君 

〇早退します。          江尻  豪君 

第6回理事役員会 

日  時：2020 年 11 月 6 日（金）13:40～ 
場  所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 
報告事項：１）会長からの報告 

・会員連絡方法については、公式の連絡は 
従来通りで、簡易的な連絡については 
LINE でも可とする。 

    ・ロータリー財団委員会マスクをクラブで 
   まとめて購入する。 

    ・中部経済新聞社広告協賛については見送 
     ることになった。 

・地区大会登録について次回例会にて検討。 
・グリーンシティーケーブルテレビ CM 協 

賛依頼については、見送ることとなった。 
 

２）10 月度会計報告（金森会計委員長） 
    ・承認された。 
 
協議事項：１）11/20（金）セミナー例会について 

（菊田プログラム委員長） 
    ・次回例会にて会員へ説明します。講師 2 

名への対応を了承、参加者動員をする。 
 
２）優良従業員表彰式協力について 

     （西尾職業奉仕委員長） 

    ・例年通り協賛する事で了承された。 
 

３）次期理事役員構成について 
（桜井会長エレクト） 

    ・次回例会にて指名委員構成を報告。 
 

４）50 周年記念事業セミナー開催につい 
て（桜井会長エレクト） 

    ・継続して検討していく。 
 
     ５）その他の件 
    ・2021 年 1 月 15 日（金）職場例会が中止 

となった。 

ポール・ハリス・フェロー授与 

 
仲澤 昌容君（右）が、 
ポール・ハリス・フェローを授与
されました。 
 

尾張旭児童合唱団活動報告 

尾張旭児童合唱団  
代表 加藤 理英子様より 
尾張旭児童合唱団定期演奏会開
催についてご説明頂きました。 
 

日時：2020 年 12 月 27 日（日）1:30～ 
場所：尾張旭市文化会館 あさひのホール 
配信：グリーンシティーケーブルテレビ「そらまめ 
   スペシャル」2021 年 1 月 17 日～2 月 6 日 

卓話 

「ロータリー財団プログラ
ムについて」～財団は、ロ
ータリー会員の財産です～   

青山 貴彦 
ロータリー財団の使命は、

ロータリアンが、健康状態
を改善し、教育への支援を

高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親
善、平和を達成できるようにすることです。 

2020-21 年度 日本の財団目標は、年次基金 1 人
あたり 150 ドル、年次基金寄付ゼロクラブ ゼロ達
成、ポリオプラス基金 1 人あたり 30 ドル、恒久基
金、冠名基金を各地区１件以上設立、大口寄付寄付
の種類にかかわらず、1 万ドル以上のご寄付を日本
全体で 100 件、AKS を日本全体で 10 名増やす、中
期目標とて、2-3 年で、「AKS 0 名地区」ゼロを目指
すです。 
 資金推進委員会は年次基金・ポリオプラス基金 
恒久基金の地区目標に向けて、ロータリアンの皆様
にご説明ご寄付のお願いを担当しています。更にポ
ールハリスソサエティ入会 ロータリーカード大
口寄付などもお願いしています。また、ご寄付をい
ただいた皆様への認証のお手伝いをさせていただ
いています。 
 補助金委員会は、クラブ、委員会の地区補助金申
請に関するアドバイザーです。各申請に関して、審
査する立場には、ありません。MOU に適合してお
り、地区で行う DDF 審査会、ロータリー財団本部
の審査をスムーズに通過していただく為の「お助け
役」です。  

※卓話後半は次週掲載致します。 


